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保護者参加の２学期学校行事については「白紙」に

～新型コロナウィルス感染症拡大状況を受けて～
新型コロナウィルス感染症拡大の勢いはまだまだ予断を

許さない状況にあると思っています。東京の感染者数など

が一時期より減り、第２波のピークは過ぎたのではという

報道等もありますが、一方いよいよ地方への広がりが本格

化しているのではと感じる場面が多々あります。事実、福

島県での感染者が連続で確認されたり、８月に入ってから

の感染者がぐんと増えていたり、今まで感染者が確認され

ていなかった会津地方でも確認されたり、さらに２５日には二本松市の職員に感染が確認され、

市役所が一時閉鎖されたりするなど、新型コロナウィルスが本当に身近に存在するものとして実

感させられます。誰が、いつかかってもおかしくない、かなり危険な状態であると考えています。

そこで、６月１９日付けで、「令和２年度二本松北小学校行事等の今後の見通し」として２学

期以降の学校行事・PTA 活動等の内容・方法、時期等について学校としての考えを示してると
ころですが、「保護者の方々に参加をお願いする活動（授業参観・懇談会、運動会、学習発表会

等）」については一旦「白紙」 とさせていただき、あらためて検討

してからお示ししたいと思います。当面の間は学校に保護者の方々を一同に集めることは難しい

と判断しています。お仕事の休みを取る関係で日程を早く知りたいという要望もあることは承知

しています。はっきりとした返事ができず申し訳ありませんが、事情を考慮の上、ご理解いただ

ければと思います。

子どもたちにとって、さらには保護者の皆様にとっても、今年一年はコロナがあってもなくて

も大事な一年であることに変わりありません。そして、子ども達には、できる限りいろいろな経

験をさせたいという学校の願いも変わるものではありません。ただ、子どもの命を守ることが何

よりも優先されることであるということも揺るぎない考えで

す。また、今現在は、何が正しく、何が間違いかわからない

状況であり、さらには、人それぞれに考え方も違います。い

ろいろとご意見もあろうと存じます。保護者の皆様の声はい

つでもお待ちしています。下記の記入欄やメール等を活用し

て、学校までお寄せください。どうぞよろしくお願いします。

できるだけ早く、今後の予定等を示したいとは思っていま

すが、今後出される予定等も感染症拡大の状況によっては、

更なる変更もあり得ることをご了解ください。

保護者の皆様からの声をお待ちしています。

～学校に対するご意見・ご感想等お気軽にお寄せください（または assist.nihonmatsukita-e@fcs.ed.jp まで）～
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